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（委員）　西村　和雄　・　高田　洋一　・　大山　一郎　・　和島　輝男　・　西岡　幸子　・　大林　茂樹　・　堺谷　末廣

（事務局）　豊田　塁

　　　　　　　荒木　慶悟　建設経済課長

議　　　題　　　　（１）　非農地証明について

　　　　　　　　　　（２）　その他

署名委員　　　　高田　洋一　・　大山　一郎

日       時         平成３０年６月２０日  １７時開催

開催場所　　　　直島町役場２Ｆ大会議室

出席者　　



西村会長 本日の署名委員は高田委員と大山委員にお願いします。さっそくですが、事務局から説明をお願いします。

事 務 局

今月は、非農地証明願が１件出てきております。
申請の場所は、屏風島にある畑３筆で、所有者は３筆とも○○○○さんです。
現地確認は、６月１４日（木）に会長と、堺谷さんと、和島さんと、大林さんで行っております。
場所は、少しめくって、航空写真にありますように、○○○○さん宅の北側に○○○○番地があります。面積は、３２５㎡で
す。さらにその北側に○○○○番地があり、面積は１３３㎡です。それに隣接して、○○○○番地があり、面積は５５３㎡で
す。
非農地となった理由や状況については、耕作放棄のため、長年経過し山林化したとのことです。
また、写真が添付されていますが、その写真のとおり、どの土地も木が生い茂っていて山林化しておりました。
事務局としましては、非農地ということで問題ないと考えますが、皆様のご審議をお願いいたします。

西村会長
非農地証明ということで、写真を見てくれたらわかると思うんやけど、山林化してしもとる状態です。これを非農地にしたいと
いうことです。この前委員４人と事務局とで現地に行ってきました。皆さん意見ありますか。

高田委員 写真見る限り非農地やわな。

西村会長 もうほんまに山林化してしもとったからな。

西岡委員 これは何の木なん。

西村会長
こっちの方で生えとる木ではなかったな。ひとつは松の木ばっかりやったな。もうひとつはモチノキじゃないんかな。皆さんい
いですか。

全 委 員 異議なし。

西村会長 それでは承認します。次の議題をお願いします。

事 務 局
ひとつだけお知らせがあります。毎年行っておりますが、農業会議から県に農業施策に関する改善意見を提出するにあた
り、各農業委員会での意見をとりまとめて頂きたいということで依頼が来ております。もし何かありましたら、ここでお聞きし
たいと思いますが、いかがでしょうか。



西村会長
農業会議の方から、何かこういうことをしてほしい等があれば意見を出してほしいという依頼です。また、事務局に書類を出
してもろて皆さんに考えてもらうということにしましょうか。

事 務 局 わかりました。それでは皆さんに書類を送りますので、それに記入いただいて私まで提出をお願いします。

西村会長 他にありませんか。なければこれで終わります。皆さんご苦労様でした。
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